

VERBANDSMITTEILUNGEN

Personalia

Die Fachärztin für Anästhesiologie, Dr. med. *Ursula Auerswald*, Präsidentin der Ärztekammer Bremen, ist vom 106. Deutschen Ärztetag am 22.05.2003 mit überwältigender Mehrheit in ihrem Amt als Vizepräsidentin der Bundesärztekammer, das sie seit 1999 innehat, bestätigt worden.

Prof. Dr. med. *Hugo Van Aken*, Direktor der Klinik und Poliklinik für Anästhesiologie und operative Intensivmedizin, Universitätsklinikum Münster, wurde auf der Sitzung der Union Européenne des Médecins Spécialistes (UEMS) am 09.05.2003 in Brüssel (Belgien) zum Präsidenten des Multidisciplinary Joint Committee of Intensive Care Medicine (MJCICM) gewählt.

Folgende Mitarbeiter der Klinik und Poliklinik für Anästhesiologie und operative Intensivmedizin des Universitätsklinikums Münster habilitierten sich:

1. Dr. *Christiane Goeters*
Habilitation am 09.07.2002
Thema: Ernährungsstrategien bei kritisch kranken Patienten unter besonderer Berücksichtigung der Substitution von Glutamin

2. Dr. *Thomas Weber*
Habilitation am 13.02.2003
Thema: Myokardiales Stunning: Alternative Strategien zur Diagnostik und Verbesserung der reversiblen kontraktile Dysfunktion
3. Dr. *Peter Zahn*
Habilitation am 29.04.2003
Thema: Spinale Mechanismen postoperativer Schmerzen (Tierexperimentelle Untersuchungen)

und wurden zu Privat-Dozenten ernannt.

Priv.-Doz. Dr. med. *Martin Max*, Aachen, hat zum Sommersemester 2003 einen Ruf auf die C3-Professur für Intensivmedizin (Klinik für Anästhesie und Intensivmedizin) der Philipps-Universität Marburg angenommen.

Dr. med. *Kai Zacharowski*, Ph.D., Juniorprofessor an der Klinik für Anästhesiologie der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf, habilitierte sich mit der Arbeit "Analyse neuer Mechanismen der Myokardprotektion durch Beeinflussung inflammatorischer Prozesse" und wurde am 30.04.2003 zum Privat-Dozenten ernannt.

Aktualisierte WEB-Auftritte von BDA und DGAI

Nachdem die DGAI bereits seit einigen Monaten unter

[www.dgai.de <http://www.dgai.de>](http://www.dgai.de)

in aktualisierter Form online ist, steht nun auch die neue vollständig überarbeitete Website des BDA zunächst unter

[www.bda-dgai.de <http://www.bda-dgai.de>](http://www.bda-dgai.de)

"im Netz".

Auf beiden Websites können Sie sich umfassend über die Verbände informieren, die wesentlichen Publikationen „downloaden“ und den jeweils aktuellen Veranstaltungskalender einsehen. Unter der Rubrik "Aktuelles" finden Sie z. B. neue Termine und Hinweise auf neu eingestellte Publikationen. Ferner bieten die Seiten ein Portal, von dem aus Sie zu vielen anderen interessanten Websites aus den Bereichen Medizin und Berufspolitik gelangen.

Im geschlossenen Bereich gibt es weitere Informationen, die nur den Mitgliedern zugänglich sind. Dieses wird in Kürze auch die Verbandszeitschrift "Anästhesiologie & Intensivmedizin" betreffen, die über eine eigene Homepage für Mitglieder und Abonnenten komplett im Internet abrufbar sein wird.

Wir haben unserer Auffassung nach mit diesen aktualisierten Internetauftritten das Serviceangebot der Verbände um ein gutes Stück erweitert und würden uns freuen, wenn Sie es ausgiebig nutzen.

Hinweise, an welchen Stellen Verbesserungen angeraten sind, nehmen wir gerne entgegen.

E-mail-Adressen der Mitglieder von BDA und DGAI

Um Informationen an unsere Mitglieder noch schneller verbreiten zu können, wären wir – soweit vorhanden – um die Angabe der E-mail-Adressen dankbar.

Sie können uns Ihre E-mail-Anschriften - soweit noch nicht geschehen - online über die Homepages von BDA und DGAI zukommen lassen. Gehen Sie hier bitte auf den Button "Mitgliederservice" beim BDA bzw. "Für Mitglieder" bei der DGAI und dann auf "Änderung der Mitgliedsdaten". Dort reicht es, wenn Sie uns Ihre Mitglieds-Nr. und Ihren Namen sowie Ihre private und/oder dienstliche E-mail-Adresse als "neue Adresse" angeben und uns das Formular durch Klicken auf den entsprechenden Button zusenden.

Wir danken Ihnen für Ihre Mitwirkung bei der Komplettierung unserer Mitgliederdatei.

H. Sorgatz